

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Nama Sekolah : SDIT DAROJATUL ASHFAD

Kelas / Semester : V (Lima) / 2

Mata pelajaran : Pendidikan Agama Islam & Budi Pekerti

Pertemuan Ke- : 1

Materi : Mari Hidup Sederhana dan Ikhlas

Alokasi Waktu : 2 X 45 JP

Tanggal Pelaksanaan : Kamis, 13 Januari 2022

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Peserta didik dapat:

- Meyakini bahwa sikap sederhana dan ikhlas beramal sebagai cerminan dari iman.
- Menunjukkan sikap sederhana dan sikap ikhlas beramal dalam kehidupan sehari-hari.
- Memahami makna sederhana dan ikhlas beramal dalam kehidupan sehari-hari. Mencontohkan sikap sederhana dan sikap ikhlas beramal dalam kehidupan sehari-hari.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
PENDAHULUAN	<p>A. Pembelajaran dimulai dengan guru:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Guru mengucapkan salam dan berdoa bersama; Religius 2) Guru memeriksa kehadiran, kerapian berpakaian, posisi dan tempat Duduk disesuaikan dengan kegiatan pembelajaran; 3) Guru menyapa peserta didik; dan 4) Guru menyampaikan tujuan pembelajaran. <i>Communication</i> <p>B. Pelaksanaan</p> <p>Guru Meminta peserta didik untuk mencermati sikap sederhana dan ikhlas dalam kehidupan sehari-hari.</p>	10 menit
INTI	<p>A. Mari Hidup Sederhana</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Guru meminta beberapa peserta didik sebagai model untuk mendemonstrasikan bacaan Q.S. al-Furqan/25: 67. Beserta artinya yang diikuti oleh peserta didik lain. 2) Guru memberikan penguatan dengan membacakan kembali Q.S. al-Furqan/25: 67. beserta artinya. <i>Communication</i> 3) Peserta didik secara kelompok mencermati dan mendiskusikan kandungan Q.S. al-Furqan/25: 67 dan Q.S. al-Isra'/17: 27 tentang hidup sederhana dan larangan berbuat mubadzir beserta figur Nabi Muhammad saw. yang hidup sederhana dan gambar yang merefleksikan kesederhanaan sebagaimana terdapat dalam buku teks. <i>Collaboration</i> 4) Setiap kelompok mempresentasikan hasil diskusinya dan kelompok lain menyimak serta menanyakan beberapa hal yang dianggap relevan. <i>Critical Thinking and Problem Solving</i> 5) Setiap kelompok diminta untuk menyimpulkan hasil diskusi yang telah dipresentasikan bersama. <i>Integritas</i> 6) Guru memberi penguatan dengan menjelaskan kembali tentang hidup sederhana. <i>Communication</i> 	95 menit
PENUTUP	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Bersama-sama siswa membuat kesimpulan / rangkuman hasil belajar selama sehari <i>Integritas</i> ❖ Bertanya jawab tentang materi yang telah dipelajari (untuk mengetahui hasil ketercapaian materi) ❖ Melakukan penilaian hasil belajar ❖ Membaca do'a sesudah belajar dengan benar (disiplin) <i>Religius</i> 	15 menit

PENILAIAN

Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan berlangsung

Penilaian Pengetahuan

Penilaian Keterampilan



Bekasi, 13 Januari 2022

Guru MaPel PAI & Budi Pekerti

Wafa
WAFAL WAFAL, S.Pd.I, M. Pd

NIP. -